

WALLBACH vor 14 Stunden

Belange der Kinder im Blick: Förderverein Grundschule Wallbach wird fünf Jahre alt

Die Hauptversammlung des Fördervereins der Grundschule Wallbach am Dienstagabend war ein kleines Jubiläum. Vor fünf Jahren wurde er gegründet, um die Dorfschule attraktiver zu gestalten und neue Perspektiven und Entwicklungsmöglichkeiten zu generieren. Zehn neue Laptops sollen den Schülern multimediales Lernen nahebringen.



Gutes Team: Elisabeth D'Souza, Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Wallbach, mit ihren Vorstandskollegen Andrea Paul-Faber (Schriftführerin), Veronika Staschik (Kassiererin) und Michael Fritsch (stellvertretender Vorsitzender) von links, im Dachgeschoss der Schule, vor den Laptops, die der Förderverein gesponsert hat. Gemeinsames Ziel von Schule und Förderverein: Dass irgendwann jeder Schüler oder wenigstens immer zwei, an einem Bildschirm arbeiten können. | Bild: Marion Rank

VON MARION RANK

Der Förderverein Grundschule Wallbach mit seinen aktuell 65 Mitgliedern hat seit seiner Gründung 2013 vieles bewegt. Gemeinsam mit den Lehrkräften wird versucht, die Dorfschule zu modernisieren, mit Hilfe einer modernen Multimediaausstattung sollen die Schüler bereits frühzeitig, aber gleichzeitig noch spielerisch und ohne Druck auf die kommenden Anforderungen der weiterführenden Schulen vorbereitet werden. Der Förderverein macht sich Medien wie Facebook zu Nutze, um auf sich und seine Projekte aufmerksam zu machen.

Finanzielle Mittel durch viele Aktionen

Die Vorsitzende des Fördervereins, Elisabeth D'Souza, dankte Vorstandskollegen sowie Mitgliedern für den nicht selbstverständlichen, ehrenamtlichen Einsatz. In ihrem Jahresrückblick resümierte Elisabeth D'Souza die Anschaffungen durch den Verein: Die Anschaffung einer Küche für die Kernzeitbetreuung, zehn Tραπεztische nebst zwei Regalen für die Kernzeitbetreuung durch Crowdfunding, Beamer, Drucker und zehn Laptops, die Mitfinanzierung des Schullandheimaufenthaltes durch 20 Euro pro Schüler.

Zur Beschaffung der finanziellen Mittel war der Förderverein sehr rege: Organisation der Tombola des Neujahrsballes in der Flößerhalle, Beteiligung beim Schulwettbewerb der Sparkasse Hochrhein und des SÜDKURIER Medienhauses, Grillwurstverkauf beim Naturparkmarkt anlässlich des Wallbacher Dorffestes, Auftritt des Kinderchors der Grundschule beim Jubiläum des Männergesangsverein Wallbach, die Eltern übernahmen Service und Kuchenverkauf.

Yogaprojekt für alle Klassen

Spannend der Ausblick ins neue Schuljahr: Das vom Förderverein gesponserte Yogaprojekt für alle Klassen kommt gut an. Beim Narrentreffen 2019 sind Wurst- und eventuell ein Waffelstand geplant, für den Adventskalender der Volksbank Rhein-Wehra wurde über Facebook ein Foto für ein Türchen eingereicht. Bei vielen „Likes“ winkt ein Preis für Schule und Förderverein.

ANZEIGE

Christine Berchtold, kommissarische Leiterin sowie Franziska Seidel, Multimediaberaterin der Grundschule, dankten dem Förderverein für die große Unterstützung. „Ansonsten sähe es hier noch sehr mittelalterlich aus“, so Seidel.

Multimediales Lernen und Arbeiten

Angeregt vom Vorschlag des Kreismedienzentrums, brachte sie den Wunsch nach einem Flachbildschirm über einer der Schultafeln an, in Ergänzung zum Beamer, dessen Aufbau zeitintensiv sei. Ebenso nach weiteren Laptops, um allen 41 Schülern zu ermöglichen, wenigstens zu zweit an einem Laptop zu arbeiten. Die Schüler sollen so vertraut gemacht werden etwa mit Präsentationen, wie sie an weiterführenden Schulen gefordert werden.

Lernprogramme für den PC könnten zur Förderung dienen oder als Alternative zu Arbeitsblättern bei Stoffwiederholungen. WLAN müsse weiter ausgebaut werden, da nicht in allen Stockwerken vorhanden, ein Schulnetzwerk sowie ein Netzwerkbetreuer seien von Nöten. Im Auftrag der Stadt werde im November ein IT-Systemhaus eine Bestandsaufnahme der Technik vornehmen.

Der Verein

Der Förderverein der Grundschule Wallbach wurde 2013 gegründet. Aktuell gehören dem Verein 65 Mitglieder an. Vorsitzende des Fördervereins ist Elisabeth D'Souza. Kontakt unter Telefon 07761/15 13, oder per E-Mail (info@sfv-wallbach.de).
